



## Regierungsratsbeschluss vom 14. Juni 2016

### Programmförderung Orchester 2017-2019 – Förderempfehlung der Fachjury

1. Der Regierungsrat nimmt den vorgelegten Bericht zur Kenntnis.
2. Für die Programmförderung Orchester des Kantons Basel-Stadt werden folgende Ausgaben für die Jahre 2017-2019 bewilligt:
  - a. Kammerorchester Basel, Fr. 1'560'000 (Fr. 520'000 p.a.)
  - b. Basel Sinfonietta, Fr. 1'080'000 (Fr. 360'000 p.a.)
  - c. La Cetra Barockorchester, Fr. 870'000 (Fr. 290'000 p.a.)
  - d. Ensemble Phoenix, Fr. 450'000 (Fr. 150'000 p.a.)
  - e. Camerata Variabile, Impulsförderung in Höhe von Fr. 75'000 (Fr. 25'000 p.a.)

### **Begründung**

Der Regierungsrat Basel-Stadt hat auf Empfehlung einer Fachjury erstmals Beiträge aus der Programmförderung Orchester gesprochen. Insgesamt sind bei der Abteilung Kultur Basel-Stadt acht Gesuche zur fachlichen Beurteilung eingegangen. Die folgenden vier Klangkörper erhalten eine Dreijahresförderung für die Jahre 2017–2019, zudem wird eine dreijährige Impulsförderung vergeben: Kammerorchester Basel 520'000 Franken p.a., Basel Sinfonietta 360'000 Franken p.a., La Cetra Barockorchester 290'000 Franken p.a., Ensemble Phoenix 150'000 Franken p.a., Camerata Variabile 25'000 Franken Impulsförderung p.a.

